



YAYASAN INSPIRASI INDONESIA MEMBANGUN (YIIM)

NEWSLETTER

VOL. 1 - MARET 2020 • PROGRAM PENCEGAHAN PENYEBARAN COVID-19

BERSAMA LAWAN CORONA

Per 11 Maret 2020, virus corona atau COVID-19 telah menginfeksi 119.179 di 118 negara. Sejak itu kemudian Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menyebutnya sebagai pandemi global. Di Indonesia, virus corona setidaknya merenggut 25 nyawa dari 309 kasus.

YIIM dengan dukungan dari PT. Insight Investments Management (Insight) menginisiasi gerakan #TidakPerluMenungguAyoBerbuat. Gerakan ini berupa aksi-aksi sosial, sebagai bentuk bakti dan kepedulian YIIM pada sesama.





DONASI KE PALANG MERAH INDONESIA (PMI) DAN BADAN AMIL ZAKAT NASIONAL (BAZNAS)

Pada 23 Maret 2020, YIIM menyerahkan donasi senilai Rp30.000.000,- (Tiga Puluh Juta Rupiah) di kantor PMI Jakarta Selatan, di Jalan Condet Raya, Pejaten, Pasar Minggu. Donasi tersebut digunakan untuk pengadaan disinfektan. Disinfektasi dilakukan sebagai salah satu upaya pencegahan penyebaran virus corona.. Penyemprotan disinfektan dilakukan di ruang publik seperti jalanan, rumah ibadah dan taman.

Selain penyaluran donasi ke PMI Jakarta Selatan, YIIM juga memberikan bantuan pengadaan disinfektan dan *hand sanitizer* ke Badan Amil Zakat Nasional. Beberapa lokasi penyemprotan disinfektan yaitu stasiun kereta, sekolah, dan tempat ibadah.



Ketua Pengurus YIIM, Chrisbiantoro mengatakan, "*YIIM terpanggil untuk bersama-sama dengan segenap komponen bangsa bergotong-royong menanggulangi penyebaran COVID-19.*" Dia menambahkan, "*Saat ini bukan waktunya lagi untuk saling menyalahkan, tapi sudah saatnya semua memperkuat soliditas dan solidaritas agar virus corona secepatnya bisa ditangkal dan dicegah agar tidak semakin meluas.*"

Program ini bertujuan untuk menjamin ketersediaan cairan disinfektan bagi PMI (Jaksel dan BAZNAS), yang secara aktif melakukan penyemprotan cairan disinfektan di ruang-ruang publik, seperti sekolah, taman, jalanan, stasiun, dan rumah ibadah. Sementara bantuan berupa *hand sanitizer* disalurkan melalui BAZNAS yang kemudian mendistribusikannya ke masyarakat.





Upaya lain untuk menanggulangi penyebaran Covid-19 adalah mematuhi instruksi dan himbauan dari pemerintah untuk melakukan *social distancing*, mencuci tangan dengan sabun, menghindari tempat-tempat yang ramai, dan tetap berada di rumah.

Sementara itu, Direktur Utama PT. Insight Investments Management, Ekiawan Primaryanto mengatakan, *“Saat ini usaha penanganan yang cepat terhadap wabah Covid-19 amat dibutuhkan. Kami harap dengan bantuan ini kami dapat meringankan resiko pekerjaan dari para pekerja di garda depan.”*

BAZNAS berharap dukungan dari YIIM dan Insights menginisiasi perusahaan lainnya untuk turun tangan dalam penanggulangan bencana non alam ini.

“BAZNAS akan berupaya berada di garis depan membantu pemerintah dan melayani umat keluar dari wabah pandemi ini,” kata Direktur Utama BAZNAS, M Arifin Purwakananta.

